
Polizia  municipale:  “Troppo
pochi  gli  agenti,  servono
nuove assunzioni”
Incrementare il numero di agenti municipali , anche dando
priorità,  nel  Piano  del  Fabbisogno  del  Personale,
all’assunzione  di  vigili  urbani.  La  richiesta  è  dei
consiglieri  comunali  di  Fratelli  d’Italia,  Paolo  Romano  e
Paolo Cavallaro, firmatari di una mozione in cui si fa il
punto  della  situazione,  partendo  dalla  necessità  di
“potenziare i controlli e le misure di sicurezza sulle strade
della città, anche allo scopo di prevenire incidenti e di
migliorare le condizioni viarie”. Indispensabile, secondo i
due esponenti di minoranza, intensificare anche attività come
il contrasto all’abusivismo commerciale e ambientale. I dati,
secondo  Romano  e  Cavallaro,  parlano  chiaro  e  indicano  un
incremento di violazioni al Codice della Strada. L’esigenza,
secondo  i  consiglieri  di  Fratelli  d’Italia,  è  quella  di
garantire ai cittadini una maggiore sicurezza, oltre che il
dovuto  decoro.  “Particolare  attenzione-  proseguono-  va
dedicata alle zone balneari e alle ex frazioni di Cassibile e
Belvedere,  in  termini  di  maggiore  copertura  del  servizio,
attraverso  il  distaccamento  permanente  di  alcune  unità”
.Parlando di numeri, stando alla disamina dei consiglieri di
“FdI”, la città “avrebbe bisogno, per la sua estensione, di
almeno 150/200 vigili urbani, mentre dispone attualmente di
100  unità.  Occorre  tenere  poi  conto  di  malattie,  turni,
riposto e altre circostanze che riducono il numero effettivo
degli agenti quotidianamente a disposizione”.
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